

## IN KÜRZE

### ► Private Client Bank

#### Hummler als VR-Präsident

Konrad Hummler, der frühere Teilhaber der Privatbank Wegelin & Co., präsidiert wieder ein Finanzinstitut. Er wurde zum Verwaltungsratspräsidenten der Zürcher Private Client Bank berufen, die auf die Verwaltung grosser Vermögen spezialisiert ist.

### ► Aduno-Gruppe

#### Neuer CEO

Max Schönholzer ist neuer CEO der Aduno-Gruppe. Er verfügt über langjährige Führungserfahrung im Finanzbereich und war unter anderem 15 Jahre für die Zurich Financial Services tätig, zuletzt als Geschäftsleitungsmitglied und Leiter Schaden der Zurich Schweiz. Zwischen 2017 und 2018 leitete er die Krankenversicherung Sanitas.

### ► Finma

#### Neuer Leiter Banken

Jan Blöchliger ist neuer Leiter des Geschäftsbereichs Banken und Mitglied der Geschäftsleitung der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht (Finma). Der 41-jährige Anwalt hat die Funktion per Mitte Juli 2018 von Michael Schoch übernommen. Blöchliger arbeitet seit 2011 bei der Finma. Zuletzt leitete er die Aufsicht über die Credit Suisse Group.

### ► Bank Reyl & Cie

#### Neuer Partner

Die Genfer Privatbank Reyl & Cie erweitert mit der Ernennung von Pasha Bakhtiar die Partnerschaft. Er wird neben François Reyl, Nicolas Duchêne, Christian Fringhian und Lorenzo Rocco di Torrepadula der fünfte Partner der Bank.

### ► Valiant

#### Vorstoss nach St. Gallen

Die Regionalbank Valiant eröffnet 2019 in St. Gallen eine neue Geschäftsstelle. Regionalleiterin wird Adeline Düng-Jakob. Die 56-Jährige arbeitet zuletzt als Leiterin Privatkunden bei der Raiffeisenbank St. Gallen und war Mitglied der Bankleitung. (rm)



**PETER FELDER**  
LEITER RECHTSDIENST

**Peter Felder** hat bei der Luzerner Kantonalbank (LUKB) die Leitung der Abteilung Rechtsdienst & Compliance übernommen. Er hat die Nachfolge von Louis Fischer angetreten, der nach 35 Jahren bei der LUKB in Pension gegangen ist. Peter Felder, seit 1999 für die LUKB tätig, hat an der Universität Bern Jurisprudenz studiert und als Fürsprecher abgeschlossen. Zudem hat er das Advanced Management Program der Schweizerischen Kurse für Unternehmensführung (SKU) absolviert. Louis Fischer war 1983 in den Rechtsdienst der LUKB eingetreten und leitete diesen ab 1994. Er baute den Bereich Compliance auf und war federführend bei der Teilprivatisierung der LUKB. (rm)



**PATRICK HUBER**  
LEITER BBVG

Der Vorstand der Basler Bankenvereinigung (BBVg) hat **Patrick Huber** als Geschäftsführer gewählt. Er tritt die Nachfolge von Raphael Vannoni an. Huber (26) studierte am WWZ der Universität Basel und an der University of California, Berkeley, in den USA Ökonomie. Erste berufliche Erfahrungen sammelte er bei einer Grossbank und bei mehreren Interessenvertretern. 2016 nahm er die Stelle als Geschäftsführer beim Verband Schweizerischer Versicherungsbroker (SIBA) an. Nebst seinen beruflichen Qualifikationen bringt Huber grosse politische Erfahrung mit, die er als Mitglied des Riehener Einwohnerrates und als Vizepräsident der CVP Basel-Stadt erworben hat. (rm)



**DAVID MARRA**  
LEITER FILIALE TESSIN

Moneypark hat im Tessin eine zweite Filiale in Lugano eröffnet, wie der unabhängige Hypothekenvermittler mitteilte. Leiter der Filiale ist **David Marra**, der viele Jahre für die Credit Suisse im Tessin tätig war und zuletzt für das Private Mortgage Portfolio Management verantwortlich zeichnete. Unterstützt wird Marra vom Vorsorgeexperten Alan Franchi. Die Gesamtleitung von Moneypark im Tessin liegt bei Veronika Imber. Auch am Standort Baar erweitert Moneypark die Beratungskapazitäten. Neuer Leiter wird Sascha Holtz, der ebenfalls von der Credit Suisse kommt, für die er in der Geschäftsstelle Cham als Leiter für vermögende Privatkunden tätig war. (rm)



Pascal Gantenbein



Patrik Gisel

## EINSICHT BEI RAIFFEISEN

PASCAL GANTENBEIN, seit Anfang März 2018 interimistischer Präsident des Verwaltungsrates von Raiffeisen Schweiz, hat seine Kandidatur für das Präsidentenamt zurückgezogen. Er werde aber über die ausserordentliche Delegiertenversammlung vom 10. November hinaus als Vizepräsident zur Verfügung stehen, heisst es

in einer Mitteilung von Raiffeisen. Eine Woche davor hatte Raiffeisen die Demission von CEO Patrik Gisel bekanntgegeben. Er stand wegen der Affäre um das Geschäftsgebaren des früheren Raiffeisen-Chefs Pierin Vincenz immer stärker in der Kritik. Er wolle mit diesem Schritt die öffentliche Debatte um seine Person beenden und die Reputation der Bank schützen, begründete Gisel seinen Entschluss. Der Auswahlprozess für einen neuen CEO wurde umgehend eingeleitet, teilte Raiffeisen weiter mit. (rm)